

Bericht vom Tauschtreffen in Eisenach

Unser Treffen begann am Donnerstag mit der Besichtigung der Wartburg. Wir waren, wie Sie sehen



können, eine schöne große Gruppe. Ein Linienbus der Stadt Eisenach brachte uns bis zum Parkplatz, von dort aus mussten wir noch 500 m bis zur Burg empor steigen. Einige von uns waren ganz schön aus der Puste, als sie oben ankamen. Die Führung dauerte fast 2 Stunden und war überaus interessant. Bei der Rückkehr zum Bus überraschte uns ein außerordentlich starkes Gewitter.

Am Freitag starteten wir um 10.00 Uhr zu unserem traditionellen Busausflug, wir fuhren in die Hauptstadt Thüringens, nach Erfurt. Diese Stadt hat sich beachtlich hübsch herausgeputzt nach der Wende. Wir machten mit einer historischen Straßenbahn eine Rundfahrt von 1 ½ Stunden und hatten dann noch ½ Stunde Zeit, die einzige bewohnte Brücke nördlich der Alpen zu besichtigen: die Krämerbrücke. Nach unserer Rückkehr nach Eisenach und dem gemeinsamen Abendessen im Hotelrestaurant fand unsere Jahresversammlung statt. Unter reger Beteiligung wurden wir, Dieter Klettke und ich, in unserem Amt als „Vorstand“ wieder gewählt. Den genauen Ablauf können Sie dem beigefügten Bericht entnehmen, der in diesem Jahr von unserer Sammlerin Gisela Rämer verfasst wurde.

Am Sonnabend, dem 24. Mai, fand dann unser Tauschtag statt. 35 Sammlerinnen und Sammler hatten sich angemeldet. Alle hatten einen großen Tisch zur Verfügung, um die doppelten Zuckerexemplare auszulegen. Jeder bekam einen Begrüßungsbeutel mit ungefähr 60 neuen Tüten und Sticks. Unsere Sammlerin Marie-Madeleine Muringer hatte noch für jeden zwei neue Serien aus Frankreich mitgebracht. In drei Stunden wechselten un-zählige

Zuckerverpackungen die Besitzer. Die Stimmung war sehr gut und am Schluss haben sich viele Sammlerinnen und Sammler bedankt.

Am Abend fand als Abschluss ein Treffen im Restaurant „Flotte Kugel“ statt. Wie es schon der Name sagt, wurde hier gekegelt. Einige sportlich Interessierte hatten viel Spaß, die anderen Sammlerinnen und Sammler plauschten und tauschten sich aus.